
 

 

 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES sobre 

prazo de repasses de valores aos fazedores 

de cultura de Santo André que foram 

aprovados nos editais do município.  

AUTOR: Vereador Clóvis Girardi  

Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei 

Orgânica do Município 

 

Senhor Presidente, 

Tendo em vista que nosso mandato tem acompanhado atentamente o 

desenvolvimento cultural de nossa cidade; e que temos recebido informações sobre 

atrasos nos pagamentos de editais, tanto os atuais quanto os de meses anteriores; 

Considerando que nosso mandato apoia a Cultura e os profissionais que dela 

dependem; e que esses atrasos impõem grandes dificuldades para os envolvidos, 

afetando toda a cadeia econômica da cultura e do empreendedorismo criativo, com 

impactos diretos nas famílias e no sustento desses trabalhadores; 

Requeiro as seguintes informações: 

1. Qual a justificativa para esses atrasos? 

2. Além do Festival de Inverno de Paranapiacaba e dos editais vinculados à 

Política Nacional Aldir Blanc (PNAB/MinC), quais outros editais estão com 

pagamento pendente? 

3. Quando será realizado o pagamento pendente desses editais? 

4. Considerando a continuidade dos atrasos, principalmente nos editais mais 

recentes (como os da PNAB), haverá uma revisão nos prazos dos projetos para 

melhor adequação à realidade dos fazedores de cultura (quanto à execução, 

prestação de contas, entre outros aspectos)? 

 

Plenário “João Raposo Rezende Filho – Zinho”, 11 de fevereiro de 2025. 

 

CLÓVIS GIRARDI 

Vereador 
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